
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 14.06.2022

Top 10 Schulcampus 2030; aktueller Sachstand

Der Bürgermeister informiert über den aktuellen Sachstand: 
• Die Rohbauarbeiten liegen vor dem Zeitplan. Das Richtfest ist für den 30. Juni 

vorgesehen. An den Plänen für die weiteren Gebäude wird derzeit gearbeitet 
und diese sollen bis Jahresende in den Ausschüssen vorgestellt werden. 

• Das Raumprogramm für das Multifunktionsgebäude an der Fritz-Reuter-
Schule ist fertig. Hier soll für das Förderprogramm –Ganztagsschule- ein An-
trag gestellt werden. Das Hortkonzept ist mit dem Landkreis abgestimmt. Ein 
weiteres Förderprogramm zum Ausbau von Hortplätzen ist in Planung. 

Herr Grote erkundigt sich zu dem Artikel in der Ostsee Zeitung über die Wasser-
turmschule als Verwaltungsgebäude für den Landkreis Nordwestmecklenburg. 

Der Bürgermeister entgegnet, dass das Gebäude erst 2025 zur Verfügung steht 
und dies für den Landkreis zu spät sei. 

Herr Schulz berichtet, dass der Standort am Hafen abgelehnt wurde und der 
Standort in der Rostocker Straße nicht zukunftsorientiert ist. Das jetzige Verwal-
tungsgebäude in Wismar ist aus seiner Sicht schlecht geplant. Es ist zu wenig Platz 
und die Büros sind klein. 

Auch Herr Baetke spricht sich für den Standort Grevesmühlen aus. Die Argumente 
für den Standort Grevesmühlen wurden in den Ausschüssen vorgetragen. Leider 
helfen Sachargumente momentan wenig. Die Idee mit der Wasserturmschule sieht 
er positiv. 

Herr Schulz berichtet von der Sitzung des Bauausschusses des Kreises und infor-
miert über die knappe Entscheidung. Auch er spricht sich wiederholt für den Stand-
ort Grevesmühlen aus, da Grevesmühlen mittig im Landkreis liegt. 

Der Bürgermeister kritisiert, dass die Standortentscheidung ohne Baugrundunter-
suchung durchgeführt wird. 
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